



Comentario

Santos Briz Fernández (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ LUIS ARÉVALO).- A la responsable de la construcción del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, la traicionó el subconsciente. “Hay muy malos priistas con los no trabajaría como Bartlett, como Alito...”, respondió la panista cuando se le cuestionó con quién no trabajaría del tricolor. “Los lapsus mentales de las personas o un comentario que hagan; nosotros siempre lo respetaremos”, contestó el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno. “Ofrecí una disculpa. Estoy orgullosa de caminar con el PRI”, justificó, más tarde, Gálvez.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1314?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1314&authkey=!ALusGtLSVEhh_G4&ithint=video&e=Oc2uUi